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! ! ! !看了申花球迷以及河南球迷在大连

实德主场的遭遇! 我觉得大连赛区的出

发点是为了安全!是为了和谐!甚至还隐

含了环保的意识"

听说!这是一个土规定!既然是土规

定! 就是说有这个规定是因为当地有一

些特殊情况而不得不做出这样的选择"

比如!大连球迷绝对容不得外地球迷比他

们随后退场!又比如!外地球迷如果看完

整场比赛! 是没有公交或者出租车坐的!

云云" 我想!应该告之千里迢迢赶来看球

的外地球迷!为何会有这样的规定" 如果

是合情合理的!那球迷还是会答应的"

但我听说!他们是为了早下班!我不

敢去这样想"因为这是他们的工作!如果

他们对工作厌倦了!那可以早辞职嘛"

凡事不要说满!这个可以有"比赛只

让看七分!这个真没有" 我希望去过大连

主场的球迷们! 不要受大连赛区的影响!

倘若他们是开刀医生#$$大连病人来!难

道伤口只让缝七分% 他们是民航飞行

员$$$大连乘客包机飞上海!南京就放下

去% 或者是银行职员$$$大连储户来!难

道你们存一万元!只给登记七千元%

昔日的足球城!请你们尊重来自全国

各地的球迷最低限度的要求&让他们听一

听那魂牵梦绕的终场哨音响起吧" 高兴
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! ! ! !中超大连赛区发生足协官
员殴打女记者一事令人震惊，实
际上除此之外，前往客场助威的
!"名申花球迷，也在大连赛区遭
遇不公平待遇。昨天，蓝魔球迷
会负责人小傅就气愤地说：“我
们申花球迷在现场只看了 #"分
钟球，就被当地警察赶出了球
场，大连足协能给个解释吗？”

此次申花客场挑战大连实
德，共有蓝魔、蓝宝等球迷会的
!"名球迷随队出征。但让小傅
等人没有想到的是，当天比赛还
没有开始，就有负责球场安保的
当地警察提前对他们下了“逐客
令”：“比赛只能看 #"分钟，之后
就得赶紧退场。”许多申花球迷
都觉得莫名其妙，但对方的态度
极其生硬：“如果不提前退场，出
了事你们自己负责！”比赛将近
#"分钟时，现场安保果然来申花
球迷看台赶人，小傅等人只能提
前退场。结果，他们甚至连申花
的进球都没看到，“实在太搞笑
了，我们是在大巴上打电话问别
人，才知道比赛的结果。大家千
里迢迢跑到大连来看球，大连赛
区就是这样对待我们这些铁杆
球迷的？”

据记者了解，大连赛区并非
对申花球迷“特殊对待”，而是所
有客场球迷都一律只能看六七

十分钟的比赛，这也是该赛区的
自己规定。“我们也去其他许多
客场看过球，但从来没有像在大
连这样被提前赶出场。”小傅表
示，就是在和申花恩怨很深的绿
城队主场，申花球迷也没有遭遇
过如此不公平待遇。

在申花球迷只看了 #"分钟
球就被迫提前退场一事发生后，

一名资深河南建业球迷郅先生
昨天也给记者发来一个帖子，说
上赛季中超第 $!轮河南建业客
场挑战大连实德时，他们也被实
德主场安保提前赶出赛场，而且
只看了 %&分钟比赛。此外他还
透露，赛前要留下身份证做抵
押，比赛中不许大声喊口号，不
许打出河南球迷旗帜，还得做到

骂不还口：“全世界也很难发生
买全价球票只允许看半场球的
怪现象。”

殴打女记者，球迷被提前赶
出场，当球迷、媒体甚至球队的
正当权益都无法得到保障时，中
国足协是不是该对问题多多的
大连赛区拿出整改之策了？

本报记者 李元春

! ! ! !新华社北京 "月 ##日电 本轮中超联赛 $'日
在上海申花队客场 ()&胜大连实德队之后，曝出了
一起“大连足协人士殴打女记者”的事件，上海《新民
晚报》女记者陶邢莹当天赛后通过其个人微博称，赛
后她在混合采访区采访申花教练弗洛伦特时，被大
连足协秘书长郭军暴力威胁并粗鲁殴打，此事经过
网络迅速传播一时引起各方强烈关注。新华社记者
就此事分别采访了当事双方、目击者以及中国足协。
大连方面也在初步调查后，初步决定给予当事人郭
军停职检查的处罚，并解雇了在大连足协工作的另
一名当事人于某。不过，在郭军是否是主要动手者以
及一些细节问题上，双方尚有分歧，目前中国足协和
职业联赛理事会已开始着手调查此事。
陶邢莹被殴一事也引起了中国足协以及职业联

赛理事会的关注，中国足协新闻发言人董华对新华
社记者表示，中国足协经过临时讨论，初步表明以下
几点态度：一、中国足协和职业联赛理事会非常重视
此事；二、职业联赛理事会执行局已经着手调查此
事；三、这两天会在全面调查相关各方后，给出一个
妥善的处理办法。

! ! ! !得知本报记者在正常采访时遭遇大连
足协官员野蛮殴打一事，上海市足管中心
主任隋国扬昨天对本报记者表示：“大连赛
区发生打人事件令人十分震惊，地方足协
工作人员本是赛事服务者，怎么会摇身一
变成了打人者？这种恶性事件绝不会在上
海赛区发生。”

隋国扬表示，中超各赛区足协的任务
是代表中国足协参与赛事管理，最主要
的职责就是做好各项服务工作：“服务球

队、服务球迷、服务媒体等等，本来都是我
们的分内之事，不应该出现与足协相关规
定反其道而行之的事情。”隋国扬说，记
者采访教练、球员，是正常行使媒体职
责，不应该受到任何干扰和影响：“作为
地方足协来说，应该配合媒体的采访工
作，并且争取多提供便利采访条件，怎么
可以发生记者被打这种人身安全遭到侵犯
的事件呢？”
和大连一样，上海也一直是中国足球

重镇，今年更是有中超、中甲、中乙、女足
等多项赛事举办，但是多年来上海赛区从
未发生过足协工作人员殴打记者的恶性
事件。“足协工作人员有时和媒体有不同
意见也很正常，但是都可以通过沟通解
决，无论如何也不该有打人行为。”隋国扬
表示，他会了解相关情况，并在上海市足协
内部通报此事，告诫相关工作人员做好本
职工作。

本报记者 李元春

高度关注女记者被殴打事件
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上海市足协表示绝不让恶性事件在上海赛区发生

! ! ! ! !月 "#日傍晚! 申花客场与实德的比赛结束

后! 新民晚报年轻女记者陶邢莹在混合采访区进行

正常采访!遭到大连足协工作人员的粗暴驱赶"俱乐

部不少成员在大巴上亲眼目睹了这野蛮一幕的发

生!尽管球队 #比 $战胜大连实德!这样的行径却让

我们的心情非常沉重"

事情发生后!球队领队郭光琪立即上前与对方交

涉!保护记者的人身安全!并让所有上海记者乘坐上

大巴离开球场!申花对此事的后续发展也十分关注"

申花这些年的发展!离不开媒体的报道和帮助"

俱乐部非常感谢申花条线记者的辛勤工作! 特别是

客场采访十分辛苦"中国足球想要更好地发展!需要

方方面面足球人的共同努力"如此暴力行为!被打的

还是我们媒体朋友! 性质比球场上的恶意犯规更加

严重!将严重损害中国足球的形象!这是我们不希望

看到的"

作为见证者!申花俱乐部非常愿意支持'声援陶

邢莹记者( 同时我们也希望记者朋友们在遵守各个

赛区规章制度的情况下!保护好自己!为广大球迷带

来更好的报道) 上海申花俱乐部
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买全价票 看半场球
申花球迷在大连赛区被提前赶出场

最低要求

足球需要快乐,不需要愤怒

! 千里迢迢赶赴大连赛区观战的申花球迷!看了半场多一点的比赛!就被赶出球场 图 +,-

! ! ! !今天上午 %时!上海市体育局党委书记'局长李

毓毅! 市足协秘书长隋国扬来到在连沪大战后遭到

暴力对待的本报足球记者陶邢莹家中表示慰问!并

感谢陶邢莹为体育工作付出的努力" 李毓毅鼓励陶

邢莹坚持自己的工作热情&*足球需要快乐! 不需要

愤怒)足球需要激情!不需要浮躁)足球需要包容!不

需要排斥) + 本报记者 华心怡 周国强 摄影报道

! ! ! !大连之行 #*小时，痛苦的过程，
已无须回忆、重复。昨晚从大连返沪，
一夜未眠，感慨良多。太多的感谢，纵
使化作千言万语，也道不尽。
昨日旅途，我同申花预备队在一

起，我对大家说：“跟你们一路归来，心
里很踏实。”还记得领队郭光琪当时的
义正辞言———今天我们力挺上海记
者。还记得球员送上的大衣和拥抱、记
得翻译在关键时刻的证词、新闻官对
我回沪旅程的安排。更有申花投资人
朱骏在越洋对话中，通过本报编辑部
和申花新闻官向我转达的慰问。这一
路，我踏实、放心。
昨日还在大连时，原以为孤立无

援的我，收到了来自《大连晚报》同仁
的问候。在本着公平报道的原则上，
《大连晚报》收集了各方声音，尽力将
报道做得全面、深入，没有偏袒性。也
有一些热情的大连球迷，通过微博向
我表示慰问。那些不愉快的情绪，终会
消散。一事归一事，我想，作为记者，我
不会将这些不愉快带到将来的工作中
去。
昨日在浦东机场，上海市委宣传

部和上海市记协的领导和本报同仁，
送上了鲜花。今日，上海市体育局、上
海市足协的领导们，都来看望我。我很
欣慰，虽然我的遭遇是个体事件，但从
中反映出的是，记者这一群体的工作
环境，终于引起了各方的重视，记者同
行之间，一如既往相互支持。这一切，
已足以让我动容。

当然，这两天来，还有无数来自
新民晚报的领导、编辑和记者同仁，
以及各家媒体同行的短信、电话和报
道，无论我们是否相识，都在声援我，
支持我。实际上，广大媒体同行想要
呼吁的是：该事件并非中超赛场个
例，从记者到球迷的基本权利，都需
要规范的联赛制度来维护；而对于整
个媒体大环境来说，记者的生存环境
也引起了各方的重视。
至于微博上粉丝的支持，我也都

看到了，但实在来不及一一回复，对此
我表示真心的感谢。我想说，这次事件
不会打击我对新闻工作的热情和积极
性，我会将最及时、最真实的体育新
闻，带给新民晚报的读者。

陶邢莹

本报记者陶邢莹：仍将坚持新闻工作的热情


